

Política EU sigue dice Corr al llegar

La política de los Estados Unidos hacia El Salvador permanecerá firme, manifestó a su llegada el nuevo embajador norteamericano Edwin G. Corr.

El diplomático estadounidense, arribó ayer por la tarde, al aeropuerto internacional de El Salvador y viene de desempeñar ese mismo cargo en Bolivia; sustituye al Dr. Thomas Pickering, quien fue tras-

ladado a Israel en un cambio rutinario de embajadores.

Corr, dijo en su discurso de llegada, que para él es un "gran honor" el haber sido designado representante de los Estados Unidos en El Salvador.

"Desde hace tiempo, he tenido interés en este país, dijo, reconocido mundial-

—Pasa a la página 11—



PRESTIGIO PROFESIONAL. Cnel. Jaime Ernesto Flores, Cnel. Aristides Napoleón Montes, Cnel. y Lic. Reynaldo López Nulla; Ing. José Napoleón Duarte, Presidente de la República; Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo; Cnel. Jesús Cáceres y Cnel. Roberto Armando Rivera,

presiden la clausura, en la Policía Nacional del curso completo para oficiales de los tres cuerpos de seguridad. Estos cursos, han buscado elevar al máximo el nivel y prestigio profesional de cada una de estas instituciones de seguridad.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

PREMIO NACIONAL. El Premio Nacional de Medicina "Dr. Luis Edmundo Vásquez", le fue entregado anoche al Dr. Ramón Lucio Fernández Guzmán (derecha), por el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte. Diploma, condecoración y diez mil colones en efectivo, recibió el citado profesional. La ceremonia se desarrolló en el Salón de Honor de Casa Presidencial.

Mantendrán control de precio repuestos básicos

De ninguna manera quedará sin efecto el control de precios de lo que podría llamarse la "canasta básica" del vehículo.

Aseguró ayer al mediodía el Ministro de Economía,

Dr. Ricardo González Camacho, que no es indefinida la suspensión, afirmó.

Simplemente, dijo, se trata de un plazo de quince días, para determinar la posibilidad de excluir algunos accesorios o repuestos, que son de lujo, como caseteras, cuádruples y tipos de cosas que no son necesarias; pero de ninguna manera, quedará sin efecto el control de los precios sobre que podría llamarse la "canasta básica" del vehículo.

Dio a conocer por otra parte, que los señores de ASIRA y ASALVE, ya han aceptado el sistema del control. Comprenden, que no se trata de una medida dirigida contra ellos, es una medida que está dentro del esquema nacional de estabilización monetaria.

No se puede estabilizar la moneda, si no se controla la inflación, y la inflación se controla con controles de precios; no es cierto que se controle con la mano mágica de

—Pasa a la página 34—

Seminario sobre Mercadeo Agrícola en Luisiana, E.U.

El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos patrocinará un Seminario sobre Mercadeo Agrícola para los países de la Cuenca del Caribe el cual se llevará a cabo en el Hotel Sheraton de Nueva Orleans, Luisiana, del 16

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

SEMINARIO. La Dra. Marta Rojo de Torres, de Francia y experta de la UNESCO, dirige el seminario sobre Educación a Niños con Pérdida Auditiva, en el Centro de Audición y Lenguaje.

Compañía otorga Seguro de Vida a Reina de Fiestas

Seguro por 50 mil colones otorgará la Compañía General de Seguros, a la Srita. Rosemary Flores Ramos, Reina de los Festejos Titulares de San Salvador.

Informa la Alcaldía Municipal de San Salvador, que el Comité de la Feria y Festejos Agustinos, con anterioridad a la elección solicitó al Sr. Rafael Cáceres Valle, Presidente de la Compañía, un seguro para la nueva soberana, durante su período 1985-1986.

Dicha empresa aseguradora, en su respuesta dice, que acordó conceder a la Reina electa, señorita Rosemary Flores Ramos, un seguro por la cantidad antes mencionada, la cual, durante su reinado le cubrirá los riesgos de muerte accidental, incapacidad permanente y pérdidas de

—Pasa a la página 11—

Continúa hoy 'limpia' compradores dólares

La acción para combatir el mercado negro del dólar continuará este día en los alrededores de Correos.

Así lo dijo ayer el viceministro de Cultura y Comunicaciones, Ing. Roberto Edmundo Viera.

Señaló a LA PRENSA

GRAFICA, que otra medida que ha venido a disminuir notablemente el tráfico de dólares, es el hecho de que en la actualidad, en todos los bancos del sistema, se puede retirar toda

—Pasa a la página 34—

Protestan inculpación televisiva Asira, Asalve

Incalificables consideran las dirigencias de ASIRA y ASALVE, los comentarios insidiosos e injuriosos vertidos en Editorial oficial televisivo contra sus asociados.

Los ataques, manifiestan Esteban de Jesús Morales, de ASIRA y Lic. Ricardo

Hill A. de ASALVE, obedecen al vano propósito de justificar las recientes medidas gubernamentales dictadas sorpresivamente, por medio del Acuerdo Ejecutivo No. 500, el 16 de los corrientes, que representa

—Pasa a la página 54—

Conferencia contable sobre control interno

Importante conferencia sobre vitales puntos profesionales, será dictada el Sábado 31, a auditores externos e internos, informa la Asociación de Contadores.

Según lo informaron al ser abordados los licenciados: José David Pérez, Presidente; Rafael Muñoz Chávez y José Antonio Ven-

tura Sosa, dirigentes de la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, este evento técnico, ha sido montado con el propósito de colaborar con este sector contable, dentro de los programas divulgativos, culturales y de desarrollo

—Pasa a la página 11—

Inauguran junta de Salud de CA

La Primera Reunión del Sector Salud de Centro América y Panamá (RESSCAP), se inauguró ayer, en San Salvador.

Se desarrolla con la presencia de los Directores de Salud de C.A. y Panamá.

Asisten igualmente, los Jefes del área médica de los institutos de seguridad social de Centro América y Panamá, observadores de organismos internacionales, Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), Banco Interamericano para el Desarrollo (BID), Fondo de Socorro para la Infancia del UNICEF, Banco

Centroamericano de Integración Económica (BCIE), y otros.

El acto inaugural estuvo a cargo del Dr. Benjamín Valdez h., Ministro de Salud Pública y Asistencia Social de El Salvador, quien destacó lo más importante de los programas de Salud, que se desarrollan actualmente en el país, haciendo especial énfasis, en las Jornadas Nacionales de vacunación, Rehidratación Oral, etc.

El objetivo principal de RESSCAP, explicó el Dr. José Max Molina, Director

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA por Puentes.

CONTROL INTERNO. La Sra. Rosario H. de Guevara y los licenciados: José Antonio Ventura Sosa, José David Pérez (Presidente) y Rafael Muñoz Chávez, miembros directivos de la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, in-

forman sobre la conferencia que dictará el guatemalteco Lic. Mauricio Rivas, sobre el tema: "Estudio y Evaluación de un Sistema de Control Interno", que se llevará a cabo el Sábado 31 en el Hotel Sesta.

Al cerrar la edición

(Información en página 54)